

wenn du bei Nacht den Himmel anschaust  
wird es sein als lachten die Sterne  
weil ich auf einem von ihnen wohne  
weil ich auf einem von ihnen lache

Antoine de Saint-Exupéry

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

## Margrit Müller-Aeberhard

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt allen welche ihr im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihr Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten.

Danken möchten wir auch Herr Pfarrer Meister für die passenden Worte, Herr Dr. Rogenmoser für die medizinische Begleitung, und dem Team und den Mitbewohner des Alterszentrum im Geeren, wo sie ihre letzten Jahre verbrachte.

Bei Allen bedanken wir uns für die zahlreichen Zuschriften, Blumen und die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck.

Seuzach, im März 2018

Die Trauerfamilien